

冬のワイワイ広場では温かくなるようにたくさん身体を動かして遊びましょう
 これからの寒くなる季節、ワイワイ広場では、身体がポカポカと温かくなるような遊びを取り入れていきます。中でもふれあい遊びや体操などは赤ちゃんも十分楽しめます。広場の前半は、身体を動かして



楽しみ、後半は保育士とおしゃべりしながら、育児のワンポイントアドバイスを気軽に聞くことができます。ぜひ遊びに来てください。

12月の「ワイワイ広場」 みんな遊びに来てね!!

開催日・会場 3日(水)...三ツ木公園 10日(水)...柏原河川敷中央公園 17日(水)...水押第2児童公園 18日(木)...若葉台児童交通公園 時間はいずれも10時30分～11時30分。水押第2児童公園以外は雨天中止
問合せ乳幼児情報センターへ 958-1155

人口と世帯(市民課)

11月1日現在。()内は前月比

	住民基本台帳	外国人登録
男	81,657人(-46人)	852人(-6人)
女	78,614人(+16人)	999人(-7人)
合計	160,271人(-30人)	1,851人(-13人)
世帯	61,458世帯(+36世帯)	1,443世帯-12世帯)

年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)

14歳以下	21,334人(13.3%)
15～64歳	115,825人(72.3%)
65歳以上	23,146人(14.4%)

10月の火災・救急件数(消防本部)

火災件数8件 建物3件、車両0件、その他の火災5件) 救急出動件数436件 搬送人員410人)

狭山ケーブルテレビ



狭山市ホットインフォメーション

知って得する情報、市で開催するイベントなど市役所からのお知らせを「テレビさやま新聞」の中でお送りしています。更新は1週間に1度。皆さんぜひご覧ください。

放送時間(1日4回) 時30分・8時・11時・21時

みんな茶やま身近な市民向け番組。市や自治会などの情報が詰まった30分

ちっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容を紹介

放送時間7時・9時(土・日曜日のみ)12時・16時・23時

ちっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届けします **放送時間**19時

問合せ狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379
 E-mail:ch9@sta.s-cat.ne.jp
 http://www.s-cat.ne.jp



PET

プラスチックの分別収集を実施している水富、狭山台地区の方はキャップやラベル、非食品用の物はプラスチックの日にしてください
問合せ廃棄物対策課へ内線3611

A ペットボトルは、キャップとラベルを外して軽く水洗いし、つぶしてから、透明の袋に入れて集積所に出してください。外したキャップは燃やさないごみ、ラベルは燃やすごみに出してください。出せるペットボトルは、飲料・酒類・醤油・みりん用で、左の表示のあるものに限りません。なお、洗剤やシャンプー、化粧品など非食品用ものは出せませんので、燃やさないごみに出してください。



Q ペットボトルの出し方は?

編集後記

秋は、市内の各施設で市民文化祭のさまざまな事業が行われます。その中で、11月2日に運行された公民館と富士見集会所を回るバスに乗って撮影に行きました。1日をかけて文化祭巡りです。
 晴天に恵まれたこの日、各公民館はたくさんの人で賑わいました。公民館の利用団体は、日ごろの成果を発表する場として文化祭が大きな目標であることが多く、料理サークルの模擬店やお茶席などの催し、絵や陶芸などの展示作品は、どれも活動への真剣な取り組みを思わせるものばかり。また、会場全体にあふれる活気や温かみは、公民館を起点として地域の交流が広がっている証であり、人の手で作り上げられる「催し」の素晴らしさを感じました。
 秋が深まる前から準備される市民文化祭、今年の事業は12月7日まで開催される博物館の刀身彫刻展で終わりを迎えます。何かと忙しくなるこの時期、博物館へ足を運び、少しゆとりある時間を過ごすのみよつかと思っております。